

### Daftar Pustaka

Evi Yulianti, Gizcha Putri Destriana, Sukemi, (2018). Sistem Informasi Pengiriman Barang Pada PT. Vira Surya Utama Palembang

Edwin Ismail, Agus Sudarsono, Sigit Purwanto, (2018). Perancangan Sistem Informasi Jasa Pengiriman Berbasis Website Pada PT Perjasa Translogistic Pontianak.

Rio Alviero, Mulyadi, Eddy Suratno, (2020). Perancangan Sistem Informasi Jasa Pengiriman Barang Pada CV. Sumber Makmur Jambi.

Purnomo Ibrahim, (2021). Perancangan Sistem Informasi Pengiriman Barang Berbasis Web Pada PT. Boma Tirta Prima.

Anik Setyaningsih, (2020). Rancang Bangun Sistem Informasi Pengiriman Barang Berbasis Web (Studi Kasus PT. Duta Transindo Pratama Surabaya.

Fauyhi Eko Nugroho, (2016). Pengertian Perancangan Dari Jurnal Yang Berjudul, Perancangan Sistem Informasi Penjualan Online Studi Kasus Tokoku

Asti Herliana and Prima Muhamad Rasyid, (2016). Pengertian Sistem Dari Jurnal Yang Berjudul, Sistem Informasi Monitoring Pengembangan Software Pada Tahap Development Berbasis Web

Yunahar Heriyanto, (2018). Pengertian Informasi Dari Jurnal Yang Berjudul, Perancangan Sistem Informasi Rental Mobil Berbasis Web Pada PT.Apm Rent Car

Reza Fahlevi Ahmad & Novrini Hasti, (2018). Pengertian Sistem Informasi Dari Jurnal Yang Berjudul, Sistem Informasi Penjualan Sandal Berbasis Web

Hadi Wibowo, Eka Putri Handayani, Darma Wijaya, Tania Octaviani, (2019). Pengertian Pengiriman Barang Dari Jurnal Yang Berjudul, Prosedur Pengiriman Barang Pada PT Pos Indonesia (Persero) Kantor Pos Jakarta Selatan.

*Desilia Purnama Dewi, Harjoyo Harjoyo, Abdul Salam, (2020). Pengertian Jasa Dari Jurnal Yang Berjudul, Prosedur Administrasi Jasa Pengiriman Barang DI PT Citra Van Titipan Kilat Tangerang*

Ricki Sastra, Numan Musyaffa, and Bayu Supriadi, (2019). Pengertian Metode WaterFall Dari Jurnal Yang Berjudul, Perancangan Sistem Informasi Penggajian Menggunakan model Waterfall Pada PT. Medina.

Supono & Vidiandry Putratama, (2018:3) Pengertian PHP Dari Buku Yang Berjudul, Pemograman Web dengan Menggunakan PHP dan Framework Codeigniter

Koesheryatin & Taryana Suryana, (2014:101), Pengertian CSS (Cascading Style Sheet) Dari Buku Yang Berjudul, Aplikasi Internet Menggunakan HTML, CSS, dan JavaScript

Roberto Kaban, David JM Sembiring, (2021:10), Pengertian HTML (HyperText Markup Language) Dari Buku Yang Berjudul, HTML (Hyper Text Markup Language) Pengantar Pemrograman Berbasis Web

M. Yusril Helmi Setyawan, Dinda Ayu Pratiwi, (2020:53), Pengertian My SQL Dari Buku Yang Berjudul, Membuat Sistem Informasi Gadai Online Menggunakan Codeigniter Serta Kelola Proses Pemberitahuannya

Onki Alexander and Ahmad Syafei Nursuwanda, (2021:2), Pengertian Windows 10 Dari Buku Yang Berjudul, Tutorial Penginstalan Windows 10 dan Office 365

Ummy Gusti Salamah, S.ST., MIT, (2021:1), Pengertian Visual Studio Code Dari Buku Yang Berjudul , Tutorial Visual Studio Code

Suminar Pujowati, Bambang Bagus Harianto, (2021:193), Pengertian Google Chrome Dari Buku Yang Berjudul, Pengenalan Dasar Jaringan Komputer

Andre Andhara, S.E., M.E., Fauzan Akbar, S.Kom, Akmal Firmansyah, (2022:14), Pengertian Xampp Dari Buku Yang Berjudul, Panduan Membangun e-learning Platform

Rahmawati Erma S Tandiyah & Intannia Sari Restu N.S, (2017), Pengertian Php My Admin Dari Jurnal Yang Berjudul, Implementasi Php My Admin Pada Rancangan Sistem Pengadministrasian

Rachmat Destriana, M.Kom. & Syepri Maulana Husain, S.Kom., MTI. & Nurdiana Handayani, M.Kom. & Aditya Tegar Prahara Siswanto, S.Kom., (2021:1), Pengertian UML ( Unified Modeling Language) Dari Buku Yang Berjudul, Diagram UML Dalam Membuat Aplikasi Android Firebase "Studi Kasus Aplikasi Bank Sampah"

Prof. Dr. Sri Mulyani, Ak., CA, (2017:42), Pengertian Use Case Diagram Dari Buku Yang Berjudul, Analisis dan Perancangan Sistem Informasi Manajemen Keuangan Daerah: Notasi Pemodelan Unified Modeling Language (UML)

Victor Marudut Mulia Siregar, (2018), Pengertian Activity Diagram Dari Jurnal Yang Berjudul, Perancangan Website Sebagai Media Promosi Dan Penjualan Produk

Nico Alvio Maiyendra (2019). Pengertian Class Diagram Dari Jurnal Yang Berjudul, Perancangan Sistem Informasi Promosi Tour Wisata Dan Pemesanan Paket Tour Wisata Daerah Kerinci Jambi Pada CV. Rinai Berbasis Open Source

Rosa A.S dan M.Shalahuddin (2013), Pengertian Sequence Diagram Dari Modul Pembelajaran Yang Berjudul Rekayasa Perangkat Lunak Terstruktur dan Berorientasi Objek

Wijaya, Fajar Subiyanto (2019) Pengertian Ritase Dari Jurnal Yang Berjudul, Optimalisasi Pelaksanaan Maintenance Armada PT. Hidup Sejahtera Sentosa

Yahya Dwi Wijaya, Muna Wardah Astuti (2021) Pengertian Blackbox Testing Dari Jurnal Yang Berjudul Pengujian Blackbox Sistem Informasi Penilaian Kinerja Karyawan PT Inka (PERSERO) Berbasis Equivalence Partitions